



NOTA DE PRENSA Nº 033– 2013-GRC/DSRSJ-OCOMyRR.PP.

Gregorio Santos entrega ambulancias a centros de salud en Jaén y San Ignacio

Por: Iván Soto Mego

El Gobierno Regional Cajamarca, mediante la Dirección Sub Regional de Salud Jaén entregó ambulancias a tres centros de salud, el viernes 31 de mayo en las provincias de Jaén y San Ignacio.

Este acto estuvo a cargo del presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero. “Hoy en esta plaza histórica entregamos estas unidades móviles para ir mejorando el servicio de salud en las provincias de Jaén y San Ignacio, resta aún llegar más ambulancias a otros establecimientos, estamos trabajando en ello, con la elaboración de un perfil”, refirió la autoridad regional.

En esta ocasión, los centros de salud de Ambato Tamborapa, Bellavista; La Coipa, San Ignacio y Morro Solar, Jaén han sido los beneficiados con las ambulancias. Asimismo se entregó a la DISA Jaén una camioneta y un camión frigorífico para el traslado de medicamentos, especialmente los biológicos (vacunas).

Este certamen culminó aproximadamente a la 1:00pm y se contó con la presencia de autoridades provinciales, sub regionales, personal de salud de diversos establecimientos y población de Jaén y San Ignacio.

***Se agradece su difusión
03 de Junio de 2013***

***DIRECCIÓN SUB REGIONAL DE SALUD JAÉN
¡POR UNA GRAN REGIÓN!***